

Des étudiants cubains expriment leur engagement irrévocable envers la Révolution



La Havane, 15 juin (RHC)- Le Conseil National de la FEU, la Fédération des Étudiants de Cuba a renouvelé l'engagement irrévocable de la jeunesse de notre pays envers la Révolution.

Dans une déclaration de condamnation de la Loi Helms-Burton, le principal organe de la FEU entre les congrès a réaffirmé catégoriquement la décision des étudiants et des jeunes en général de défendre l'indépendance, l'autodétermination, l'intégrité et la souveraineté de la nation.

Au cours de la séance de clôture, le nouveau Secrétariat National a été présenté et José Ángel Fernández a été élu président. Il occupait le poste de vice-président de cette organisation étudiante. 97 ans après sa fondation, la Fédération des Étudiants de Cuba regroupe près de 80 mille adhérents et elle est membre de l'OCLAE, l'Organisation Latino-américaine d'Étudiants dont elle assure actuellement la présidence.



Radio Habana Cuba